

# 学校ニュース

## 岸良小中学校

3月13日、岸良小中学校では、小中一貫教育校となって初めての合同卒業式を行いました。小学6年生3名、中学3年生1名のために、ご来賓、保護者、地域の方々が多数ご列席くださり、卒業生の門出をお祝いしてくださいました。小中在校生代表の贈る言葉には、一人ひとりの卒業生に対しての思いの詰まったメッセージがあり、とても温かい感動的な式となりました。



## 岸良小学校

2月22日、岸良小学校は、お別れ社会科見学で、稲尾岳ビジターセンター（錦江町）へ行きました。ビジターセンター周辺は照葉樹の森が広がり、開間岳や種子島を眺めることができる自然いっぱいの環境ですが、当日はあいにくの雨で、館内の展示で森林の働きやめずらしい動植物について説明を聞いたり、木工教室で、自分だけのオリジナルの小物入れを作ったりして過ごしました。卒業を控えた6年生といっしょにお弁当を囲み、とてもよい思い出となりました。



## 高山小学校

3月13日（水）の昼休み時間に児童向けのミニコンサートを、15日（金）には保護者や地域の方々に向けてのお別れコンサートを、高山小学校の吹奏楽部が実施しました。年間を通して、各種のコンサートやコンクール、流鏝馬祭りや消防団出初め式の先導など地域の行事にも積極的に参加している子どもたちの、今年度最後の演奏披露でした。どの曲も感動しましたが、なかでも6年生だけによる『情熱大陸』はとても迫力があり、観客から大きな拍手をいただきました。今後の活躍が楽しみです。

